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GUARANI FUTEBOL CLUBE  - 

CNPJ (MF) 46.072.179/0001-93 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL REALIZADA EM 26 
DE JANEIRO DE 2021 

Aos vinte e seis dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e um 
(26/1/2021), reunião Ordinária do Conselho Fiscal, os sócios proprietários 
eleitos em assembleia geral realizada em 28/07/2019, para atendimento 
ao Edital de Convocação de 22/1/2021, enviado através de grupo criado 
no aplicativo “Whatsapp”. A reunião foi realizada por grupo de WhatsApp, 
em vista das suspensões de aglomerações em virtude da pandemia do 
Covid 19, para cumprimento da seguinte Ordem do Dia constante do 
referido Edital:  
Convoco todos os membros para a 17ª - DÉCIMA SETIMA REUNIÃO – 1ª 
EXTRAORDINÁRIA - DO CONSELHO FISCAL, para Terça Feira dia 26 de janeiro de 
2021 a partir das 08:00  através do grupo oficial do Conselho Fiscal no aplicativo de 
mensagens "whatsapp", por conta da quarentena. Com a seguinte ordem do dia: 
 
1 –Parecer do Conselho Fiscal sobre o orçamento de 2021 refeito 
 
[08:44, 26/01/2021] Fábio Araújo: Estou abrindo a reunião e vou mandar algumas 
considerações sobre as observações feitas do orçamento [08:52, 26/01/2021] Ricardo 
Domingos Sagula: Bom Dia [08:54, 26/01/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Bom dia!! 
[09:27, 26/01/2021] Walter José Bortolotto Júnior: Bom dia [09:28, 26/01/2021] Walter José 
Bortolotto Júnior: No aguardo. [10:06, 26/01/2021] Fábio Araújo: Sagula, sobre os seus 
apontamentos: [10:07, 26/01/2021] Fábio Araújo: - Sobre o item 2 – BILHETERIA DO 
CAMPEONATO BRASILEIRO, realmente não dá para cravar se vai ter ou não público. Em 
nosso primeiro parecer, falamos apenas sobre o campeonato paulista, não citamos nada sobre 
os valores colocados do campeonato brasileiro. O campeonato terá duração de 6 meses, 
sendo de Junho a Novembro. Pode até haver uma liberação de 20% a 30% do público mesmo 
sem a total imunização da população, mas também é um item pode ser voltado a discutir 
mais próximo da data. Sobre o custo de cada partida, já consta nas despesas do futebol 
profissional. De fato hoje estamos gastando menos do que os 24 mil reais sem público e no  
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Paulista é até um pouco menor. Se fossemos levar em consideração 6 jogos no paulista + 19 
no brasileiro, chegaríamos em uma mé… [10:20, 26/01/2021] Fábio Araújo: - No item 7, 
reduziram pela metade o valor do sócio torcedor (passaram de 80 para 40 mil). Hoje tem 
pouco mais de mil pagantes, em uma média de R$ 55,00, então parece que o valor está perto 
do real. [10:20, 26/01/2021] Fábio Araújo: - Os valores históricos da sauna são até um pouco 
superiores a esse. Mas também se houver algum período não muito longo de quarentena, é 
um valor baixo e possível. Não sei se a sauna funciona com energia elétrica ou gás, mas 
também tem esse ponto. Se não for usada, acaba economizando em alguma outra conta. 
[10:20, 26/01/2021] Fábio Araújo: - No item 13, o CA nos informou que 50 mil reais já estão 
acertados com aluguel de espaço com propagandas e 150 mil pretendem alugar com locações 
do novo ginásio e possivelmente estádio. Em alguns anos anteriores chegamos muito perto 
desse valor com locações. Como foi feita a reforma do ginásio, não me surpreenderia se 
atingisse. [10:21, 26/01/2021] Fábio Araújo: - No item 14, está um valor real. Em 2018 a 
loja repassou na média 20 mil reais ao mês para o Guarani. Contando que vão ser vendidas 
as camisas novas, que há 2 anos não são atualizadas, acredito ser possível atingir esse valor. 
[10:21, 26/01/2021] Fábio Araújo: - Sobre permutas, foram passados vários valores de 
contratos com o Guarani, atingindo até mais do que o valor estipulado: Tendo a “Coopus” 
com assistência médica para os funcionários, “Nutrata” com um bom valor de suplementos, 
“Maior Seguros” com seguros para atletas e funcionários, “Husqvarna” com os robôs que 
cortam a grama do Brinco, entre outras como “Lindoya”, “Brazilian Tintas”, “Xereta”, 
“Pastifício Selmi”, “Projlab” e etc. [10:21, 26/01/2021] Fábio Araújo: - Sobre patrocínios, 
pedi explicações de como se chegar nesses valores e passaram que estão para fechar com 
uma de apostas (ano passado fechou-se a “leo vegas” por 40 mil por mês no paulista), 
Vbank, Aluam, Asa e Projlab, chegando no mínimo ao valor colocado. [10:21, 26/01/2021] 
Fábio Araújo: - No caso da venda de atletas, nos foi passado que temos alguns jogadores 
bem valorizados e com potencial de venda. Diminuíram 40% do valor estimado. Dentre os 
atletas que estão no Guarani hoje, Bidu, Renanzinho e Eliel e temos o Gabriel Menino, que o 
valor deve ser bem superior a este, mas não depende exclusivamente de nós a negociação. 
[11:17, 26/01/2021] Ricardo Domingos Sagula: Mas este não é o valor repassado ao Guarani 
[11:19, 26/01/2021] Ricardo Domingos Sagula: ok, aceita a justificativa [11:19, 26/01/2021] 
Ricardo Domingos Sagula: ok [11:20, 26/01/2021] Ricardo Domingos Sagula: Acredito, que 
venda até mais, mas com a atual empresa será bem difícil. [11:20, 26/01/2021] Ricardo 
Domingos Sagula: Mas e os valores de 19 e 20? [11:20, 26/01/2021] Ricardo Domingos 
Sagula: ok [11:21, 26/01/2021] Ricardo Domingos Sagula: ok [11:21, 26/01/2021] Ricardo 
Domingos Sagula: Mas tem que ver se vai entrar a vista ou parcelado, haja vista que hj 
poucos clubes pagam a vista. [14:14, 26/01/2021] Fábio Araújo: Em 2019, nos primeiros 6 
meses teve uma média de repasse de 36 mil Desde então eles diminuíram os custos do 
programa graças a sua insistência hehe Em dezembro o repasse foi de 26 mil e estava com 4  
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mil na conta, então cerca de 30 mil. Janeiro deve ser maior por pagamentos anuais e SE 
voltar o público, não acho que seja um valor irreal, ainda mais se forem seguidos os itens que 
você elencou para um futuro contrato com a empresa atual ou outra que venha a administrar 
o programa. [14:18, 26/01/2021] Fábio Araújo: Com a atual eu também não acredito. Poucos 
produtos, baixo parcelamento, sem visão de mkt, mas, saindo as novas camisas, sem nenhum 
esforço da parte deles, o faturamento deve aumentar bem sem fazer nada. Inclusive aquelas 
camisas comemorativas dos 40 anos do título acho que acabaram também. Fui na loja e vi 
que tinha só umas de tamanho gigante, o resto foi tudo. Do movimento de Dezembro, foi 
repassado 17 mil ao Guarani. [14:22, 26/01/2021] Fábio Araújo: A média de repasse de 19 
foi bem baixa, de apenas 6 mil, mas sem produtos oficiais novos, o time ficou de Março a 
Outubro bem mal. Também acho que não dá para comparar pq foi horroroso. Assim como 
talvez não dê para comparar com 2018, que teve uma média de repasse de 30 mil reais (o 
time estava bem, os uniformes eram novos) [14:22, 26/01/2021] Fábio Araújo: A receita 
média da loja estava em 120 mil por mês [14:23, 26/01/2021] Fábio Araújo: To tentando 
chegar no meio termo e usando o próprio argumento deles pra chegar num senso. Não levar 
em consideração o pior, mas também, não o melhor (sem que haja uma mudança clara para 
que o orçamento de cada item mude consideravelmente) [14:25, 26/01/2021] Fábio Araújo: 
E também tem que ser feito o novo contrato nos moldes de itens que vc viu para o contrato, 
de forma assegurar melhores valores, empresas e serviços para o Guarani. O contrato atual é 
ruim. [14:25, 26/01/2021] Ricardo Domingos Sagula: Bom, por mim não tenho mais nada a 
falar, apenas vou sugerir que se faça adequações sobre o que foi debatido aqui e pode se usar 
como base o relatório anterior que enviamos para o CD. [14:26, 26/01/2021] Ricardo 
Domingos Sagula: Sim, isto já até foi debatido com o jurídico do clube e um escopo de um 
novo contrato foi feito [14:26, 26/01/2021] Fábio Araújo: Eles usaram o anterior e alteraram 
os itens que citamos [14:27, 26/01/2021] Ricardo Domingos Sagula: Estou falando do nosso 
relatório, esqueci de frisar isso. [14:28, 26/01/2021] Fábio Araújo: Eu também hehe, no 
relatório que a gente passou, eles alteraram os valores dos pontos que a gente colocou 
[14:29, 26/01/2021] Ricardo Domingos Sagula: Ótimo, que bom que estão nos escutando. 
[14:31, 26/01/2021] Fábio Araújo: aqui foram os pontos que colocamos [18:21, 26/01/2021] 
Fábio Araújo: Enfim, precisamos passar um parecer novo sobre esse orçamento e vou fazer 
com base nessas informações e envio aqui. [18:21, 26/01/2021] Fábio Araújo: Vou dar como 
encerrada a reunião, mas fiquem a vontade para comentários posteriores 
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Nada mais havendo a discutir, eu,    Fabio Bortolin Brito de Araujo  
encerrei a reunião e lavrei a ata que deve ser assinada pelos presentes 
que se manifestaram durante a reunião.  
 
Campinas, 26 de janeiro de 2021. 
 
 
 
 
Fábio Bortolin Britto de Araújo                 
 
 
Ricardo Sagula 
 
 
Walter José Bortolotto Junior 


